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À l’occasion de son
assemblée générale, le
Montbéliard Triathlon a
changé de nom pour
devenir Pays
Montbéliard Triathlon.
Un club qui affiche de
sérieuses ambitions.

C’est à la salle des Hexagones, à la
mairie de Quartier de la Petite-
Hollande que se sont retrouvés
les fans de la course aux « trois
dimensions », adhérents du club
Montbéliard Triathlon. Un club
qui s’est appelé ainsi jusqu’à la fin
de l’AG pour devenir à l’unanimi-
té des personnes présentes Pays
Montbéliard Triathlon.
Créé il y a quelques années, le
club a tourné au ralenti pendant
plusieurs saisons. Depuis le dé-
but de cette année 2011, une nou-
velle équipe s’est mise en place
avec une dynamique très sensi-
ble de renouveau et des projets
ambitieux. Compétiteur de haut
niveau, le président Lawrence Re-
nucci s’est entouré d’une solide
équipe de passionnés des trois

disciplines, Michel Haessig, Syl-
vain Poli qui composent le bu-
reau, Benoît Chabod, Hervé
Audebrand, Vincent Lebègue,
William Le Métayer ou encore
Estelle Rougeot.

« En 2010, lorsque nous avons re-
pris le club, celui-ci comptait 0 jeu-
ne, 21 garçons et 2 filles », a précisé
le président Renucci. « Aujour-
d’hui, nous sommes passés à 10
jeunes à l’école de triathlon, 30 gar-
çons et 7 dames. Nos objectifs pour
2013 sont de 60 jeunes à l’école de
triathlon, une quarantaine de gar-
çons et une trentaine de filles, soit au
début de la saison prochaine près de
130 licenciés. Le développement en
direction des jeunes est incontourna-
ble pour l’évolution d’un club de
sport. Sans formation de jeunes, une
association sportive s’éteint. Pour
cette mission, nous avons la chance
de posséder un interlocuteur proche
des collégiens, Benoît Chabod, prof
d’EPS. L’opération des Playades or-
ganisée par PMA à la base de loisirs
de Brognard est également un bon
support de promotion, cette base
étant pour nous un instrument in-
contournable et privilégié d’entraî-

nement. En hiver, pour la natation,
nous n’avons que les structures loca-
les et principalement celle de
Montbéliard. Il nous faudra élargir
notre champ d’action sur Valenti-
gney et patienter jusqu’à la concréti-
sation de centre nautique de
Sochaux ».

Des projets à cours
et longs termes
Au cours de cette assemblée, le
président a expliqué ce qu’il at-
tendait des mois à venir : « Pre-
mier objectif, pérenniser les
nouveaux adhérents par un enca-
drement aussi proche que possible.
Pour info, nous avons dû refuser du
monde à l’école de triathlon, limites
d’accueil atteintes. Côté adultes l’ef-
fectif est presque au maximum pour
notre capacité d’encadrement ».

» Deuxième objectif : renouveler les
activités de 2011, animations aux
Playades, journées des associations
montbéliardaises et triathlon des
collèges (en juin). À plus longs ter-
mes, l’organisation du triathlon du
Pays de Montbéliard le 1er juillet
2012, avec quatre courses au pro-
gramme, des courses jeunes, pour

tous (non-licenciés), inter-entrepri-
ses, course format sprint et distances
homologuées pour licenciés. En col-
laboration avec les étudiants de
l’UTBM, cette épreuve qui devrait se
dérouler sur le site de la base de
loisirs de Brognard sera une version
de "triathlon durable"…»

Et d’ajouter : « En 2013, tous les
projets auront pour ambition de
grandir. Nos objectifs d’organisation
d’épreuves passeront au niveau na-
tional avec l’organisation dans un
premier temps d’un championnat
de France UNSS de triathlon qui
pourrait être un tremplin vers des
objectifs plus conséquents ».

En fin de réunion, le président a
présenté à l’assemblée les nou-
veaux statuts, avec peut-être un
peutropderigueurpourcertains,
statuts adoptés à l’unanimité. Le
verre de l’amitié a clôturé comme
il se doit cette assemblée généra-
le.

Claude Barth
SE RENSEIGNER. Pour plus de

renseignements sur le club, futurs
adhérents ou partenaires éventuels,
contacter Lawrence Renucci au
06.69.28.22.40. Site : club.quo-
mod.com/montbeliard-triathlon.

Triathlon Le club montbéliardais 
change de nom pour devenir PMT

Les adhérents rassemblés autour desmembres du bureau et du président Lawrence Renucci (assis à gauche). Photo Claude Barth

Karim Tabou, la
nouvelle recrue du
Montbéliard Belfort
Athlétisme progresse à
vitesse grand V. Privé
de compétition en
Algérie, il revient fort.
Dimanche, il a ainsi
remporté les 10 km de
la Châtenaise et
retrouvé la confiance.

Son ancien club près de Tizi
Ouzo en Kabylie, la Sonatrac -du
nom du fournisseur de gaz en
Algérie-, a disparu faute de
moyens financiers. Mais Karim
Tabou, sait rebondir. En France
depuis la rentrée pour tenter de
devenir ingénieur, l’espoir algé-
rien de 20 ans s’entraîne désor-
mais au sein du MBA. Son coach,
Kader Mahmoudi, dit de lui qu’il
est « discret, très appliqué et plein de
qualités ». La première, c’est qu’il
progresse très vite puisque di-
manche, il a survolé les cham-
pionnats de Franche-Comté du
10 km sur route à Châtenois-les-
Forges.

Karim Tabou, que faites-vous

dans la région ?
J’ai 20 ans et je suis étudiant à
l’université de Belfort pour es-
sayer de devenir ingénieur. Je
viens également de prendre une
licence au sein du Montbéliard
Belfort Athlétisme. En Algérie,
je courais sur 1500 et du 3000
m. J’ai participé notamment aux
championnats du monde scolai-
res en République Tchèque lors-
que j ’é ta i s en sé le c t i on
nationale chez les cadets, en
2008. Ensuite, j’ai été blessé au
niveau du genou gauche et j’ai
été contraint d’arrêter la com-
pétition lorsque le team que
j’avais intégré a mis la clé sous
la porte.
Vous êtes vous bien acclimaté
à l’Aire urbaine ?
Sportivement, je retrouve un
groupe fabuleux à Belfort avec
Kader Mahmoudi qui m’entraî-
ne. Cela fait cinq semaines que
j’ai repris et je me sens vraiment
bien. Je suis content.

Seulement cinq
semaines
d’entraînement

Dimanche, vous avez rempor-
té la Châtenaise. Vu votre
niveau, c’est une épreuve qui
compte pour vous ?

Lorsque j’ai quitté l’Algérie pour
venir étudier en France, j’avais
beaucoup de choses en tête et je
me suis éloigné des compéti-
tions. Alors je ne dirais pas que
la Châtenaise est une petite
course car il y avait de la concur-
rence. Je termine avec un bon

chrono et cela me permet de
reprendre confiance. Car main-
tenant lorsque je m’aligne sur
une épreuve, je suis un peu per-
du. Des courses comme celle-ci,
cela me permet de retrouver de
bonnes sensations.

Êtes-vous content de votre

chrono ?
Pour ma quatrième course, à
Châtenois, je gagne en 32’28’’
en gérant bien la fin de course.
J’ai signé mon record sur 10 km
route lors des Foulées de la
Hardt, en Alsace, en 32’27’’. Je
n’étais pas encore au top. Je

pense que je peux faire beau-
coup mieux. À mon avis, je peux
courir en moins de 31 minutes
sur 10 km.
Quels sont vos objectifs ?
En début de saison, mon but
était vraiment de revenir tout
doucement. Mais cela va vite, je
ne m’attendais pas à cela. À tel
point que je commence à me
fixer des objectifs. J’ai par exem-
ple envie de battre mon record
sur 1500 m. Ce n’est pas facile
pour moi de dire à chaque fois
que mon record date de l’épo-
que où j’étais cadet. Ce n’est pas
normal. J’ai 20 ans, je dois faire
mieux que 3’56’’ sur cette dis-
tance et 8’34’’ sur 3000 m. C’est
le moment de les faire tomber.
Quelles épreuves avez-vous
noté sur votre agenda ?
Cette année, j’ai vraiment envie
de me qualifier pour les cham-
pionnats du monde universitai-
r e s de c ro s s - coun t r y en
Allemagne. Je commence à re-
trouver un bon niveau et ce
n’est pas aussi relevé que dans
les championnats « civils ».
C’est pour ces raisons que j’es-
père faire quelque chose. Je vais
également tout faire pour me
qualifier pour les championnats
de France. Ce sera une bonne
expérience.
Propos recueillis par Lionel Vadam

Course hors-stade
Karim Tabou (MBA) se livre sans détour

L’ancien international cadet algérien, désormais espoirs, Karim Tabou défend désormais les couleurs du
MBA. Photo Lionel Vadam

Après sa victoire d’il y a 15 jours à
la bande Régionale 1, le Rudipon-
tain Guy Luba a encore frappé en
remportant la compétition qui
s’est déroulée dimanche au Cos-
sie billard-club, compétition cor-
respondant au premier tour du
championnat de Franche-Comté
à la partie libre, niveau Régionale
2.

Les résultats : 1er Luba (Pont-de-
Roide) 4 points de match et 2,63
de moyenne générale ; 2e Hézard
(Seloncourt) 4 points et 2,62 ; 3e
Bee (Audincourt) 2 points et
2,55 ; 4e Laville (Audincourt) 2
points et 2,52.

Les deux premiers disputeront
les demi-finales de ligue le
22 janvier ; les deux suivants

auront une chance supplémen-
taire de se qualifier lors de la
compétition qui aura lieu le
11 décembre.

Les qualifiés des autres lieux de
compétition : à Audincourt, pro-
menade de santé pour Savoye
(Audincourt) 6 points de match et
4,45 de moyenne générale devant
le joueur de Morvillars Eric Ca-
mozzi, 6 points et 3,19 ; à Lons-le-
Saunier, le local Sirot l’emporte
avec 4 points de match et 2,89 de
moyenne générale devant le Bi-
sontin Michot, 4 points et 2,63 ; à
Vesoul, large victoire du joueur
du cru Nicolle avec 6 points de
match et 4,22 de moyenne géné-
rale, précédant ainsi le Belfortain
Ripamonti, 5 points et 3,34.

Billard Luba fait la loi à Seloncourt

Les compétiteurs de Seloncourt : de gauche à droite, Hézard, Bee,
Laville et Luba. Photo Daniel Jodry

Yasin Boujaaba leur avait montré
la voie en remportant l’or chez les
cadets la semaine dernière. Ce
week-end, à l’issue de la Coupe de
France combats espoirs (18-20
ans), Abdel Boujaaba, son frère
Nourdine et Sofiane Hakkar ont
fait honneur à leur rang de futurs
grands du karaté français. Dans
la catégorie des moins de 78 kg,
Abdel Boujaaba remporte la mé-
daille d’argent. Dans la même
catégorie, Nourdine Boujaaba
monte sur le podium en termi-
nant troisième.
La même place –médaille de
bronze– est glanée par Sofiane
Hakkar en moins de 68 kg. À
noter que pour l’occasion, Sofia-
ne était surclassé de junior à es-
poir, et s’adjuge là sa deuxième
médaille de bronze en quelques
jours après son podium cadets.
Les jeunes karatékas du Club
Sauvegarde de Besançon sont de
nouveau les seuls Francs-Com-
tois à monter sur le podium

d’une compétition nationale.
L’entraîneur, Fodé Ndao souli-
gne : « Semaine après semaine, les
jeunes ne lâchent rien. Je suis très
fier de leurs bons résultats en ce
début de saison, qui en appellent
d’autres, j’en suis certain ».
À noter encore la belle 5e place de
la Bethoncourtoise Nissrine
Benaouag dans la catégorie des
moins de 60 kg.

Karaté La Sauvegarde Besançon 
confirme son potentiel

De gauche à droite, Nourdine
Boujaaba, Abdel Boujaaba, Fodé
Ndao, Sofiane Hakkar et Yasin
Boujaaba Photo DR
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